

El Gobernador entrega infraestructura educativa por 15 mdp en secundaria de la Era

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 lunes, 12 de febrero de 2018

El gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, presidió la ceremonia de los Honores a la Bandera en la escuela secundaria Técnica no. 1 “Benito Juárez”, en la que entregó infraestructura educativa por 15 millones de pesos con el objetivo de promover la igualdad de oportunidades en los institutos educativos del estado.

El recurso se destinó para la construcción de un gimnasio-auditorio, el cual también cuenta con una cancha de usos múltiples con capacidad para mil espectadores, servicios sanitarios, estrado y gradas; del mismo modo se cimentó un estacionamiento, velaria en la plaza cívica, andadores de liga, así como una sección de aparatos deportivos, beneficiando a sus mil 672 alumnos.

En su mensaje, el mandatario estatal exhortó a los alumnos a cuidar y disfrutar de sus nuevas instalaciones; destacó que la voluntad de trabajo del gobierno estatal se ve reflejada en acciones que se realizan a favor de la juventud queretana.

“Les tenemos que demostrar con hechos que estamos comprometidos con ustedes, con la niñez y con la juventud”, manifestó.

Domínguez Servién explicó que de la misma forma, se lleva a cabo la ejecución de proyectos en infraestructura educativa dentro de otras escuelas en los 18 municipios de la entidad, con la meta de impulsar el desarrollo académico de las nuevas generaciones.

El jefe del Poder Ejecutivo expresó que todos los alumnos de las instituciones educativas en Querétaro deben de contar con las mismas oportunidades, el mismo equipamiento e instalaciones, así como maestros calificados que garanticen un aprendizaje de calidad.

Asimismo, Francisco Domínguez mencionó que por parte de la Comisión Estatal de Aguas (CEA) se instaló un sistema de ahorro de agua perteneciente al programa “Cosecha de Agua de Lluvia”, en el cual actualmente forman parte 36 escuelas.

“Y también en el arco techo que tienen ustedes se puso una cosecha de lluvia, por la Comisión Estatal de Aguas, en el cual van a tener un ahorro del 25 por ciento (...) y ahí van acumular 35 mil litros de agua”, detalló.

El gobernador refrendó su compromiso con la educación en el estado, indicó que dicho sector es el centro de las decisiones del gobierno queretano.

En su intervención, el coordinador general de la Comisión Estatal de Infraestructura, Fernando González Salinas, destacó las características del nuevo gimnasio-auditorio en el cual se podrán realizar actividades deportivas y culturales, fomentando el sano esparcimiento del estudiantado.

“Es para mil espectadores, es un auditorio de mil 250 metros cuadrados, tiene sus servicios de baños para hombres y para mujeres, su

escenario, su cancha de usos múltiples con tableros profesionales (...) tenemos también un estacionamiento que fue habilitado aquí en la parte de atrás (...) para 16 autos”, agregó.

En el evento estuvieron presentes el secretario de educación, Alfredo Botello Montes; el secretario de Salud, Alfredo Gobera Farro; el secretario de Seguridad Ciudadana, Juan Marcos Granados Torres; el vocal ejecutivo de la Comisión Estatal de Aguas, Enrique Abedr op Rodríguez; el director general del Sistema Estatal DIF, Juan Pablo Rangel Contreras; el delegado Federal de la SEP en el Estado, Alejandro Saracho Luna; entre otras personalidades.